
2022年9⽉1⽇開会 (通算139回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶

皆さん、こんにちは。

先ほど篭橋ガバナー、岩月地区幹事同席のもと、萱垣会長、宮下幹事と懇談会を実施させて頂きました。

非常に刺激的な懇親会でございました。この懇談会で勉強させて頂きましたことを、クラブの皆さんに一つずつお伝え

していきたいなと思っております。

有名な方や著名な方がお話されます、座右の銘が様々ございます。

「考えが変われば意識が変わる」「意識が変われば行動が変わる」「行動が変われば習慣が変わる」「習慣が変われば

人格が変わる」「人格が変われば運命が変わる」「運命が変われば人生が変わる」

とういう有名なことばがございまして、ヒンドゥー教の教えと聞いております。

このことばで肝心で重要なことは心を変えるということでございます。考えを変えるには本年度RI会長ジェニファーE・
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ジョーンズさんのテーマ、「イマジン」、いわゆる「想像力」が非常に重要になって参ります。

想像した考えを行動に変革していくには篭橋ガバナーのおっしゃられます「未来を描こう、笑顔でつなごう」という地

区方針が非常に重要になって参ります。

この後の篭橋ガバナーの講話で、どのように考えを変革して行動にうつしていけるのかということを勉強させて頂きた

いと思います。

私も会長研修の時から意識を変えていきたいと努力しておりましたが、まだ意識の変革、行動の変革が現われませんの

で今日は一生懸命ガバナーに教えて頂きたいと思います。

本日も皆さんどうぞ宜しくお願い致します。

 

幹事報告

●10月25日(火)世界ポリオデーにあわせ、地区ロータリー財団委員会主催の「ポリオ根絶チャリティゴルフコンペ」が

開催されます。

参加者全員でENDPOLIOのポロシャツを着てPRするとのことです。 

場所は南山カントリーとなります。

9/20が締切となりますので、参加頂ける方は事務局までお申込みください。 

●9/8(木)地区危機管理セミナーがZOOMにて開催されます。 

●9/10(土)第3回地区RYLA委員会が開催されます。 

●本日例会前11:20〜篭橋ガバナー、岩月地区幹事、同席のもと懇談会が開催されました。両クラブ会長・幹事が出席致
しました。

●次回例会は9/15(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」となります。 

 例会前11:00より第3回理事会が開催されます。 

 会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】

・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第139回合同例会(9/1)  

当日出席率:47/63名 72.30% 

(前回) 

第138回例会(8/18)  

当日出席率:44/63名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

名古屋名駅ロータリークラブ 萱垣建会長より
本日は色々とありがとうございました。

奥村与幸より

篭橋ガバナーをお迎えして。

髙木勝より
篭橋ガバナーをお迎えして。



酒井俊皓より
合同例会 宜しくお願い致します。
高橋勝之より

合同例会楽しみです。

宜しくお願いします。

伊吹洋平より

合同例会 宜しくお願い致します!! 

太田啓介より

本日もよろしくお願い致します。

加藤謙一より

みんな早く来ててビックリ!! 

大﨑美希より
子供 新学期が始まり やれやれ・・・(>_<); 

大野将義、佐野洋一郎、高木俊郎、出口茂、不破直行、堀場和孝、安田保より

第139回例会を祝して 

【名古屋名駅ロータリークラブ 社会奉仕委員会より】

我々名古屋名駅ロータリークラブ社会奉仕委員会では、昨年度に引き続き、防災に関する啓蒙に大変力を入れておりま

す。

本日配布させて頂きました防災のパンフレットは、昨年度愛知県の防災安全局から提供されたデータを元に作成したも

のでございます。

名駅ロータリークラブの会員他、中村区・西区の県立高校3校の生徒のみなさん、教職員の皆さんに配布しております。 

昨今、東北地方や上越地方で災害が発生し、年々頻度と深刻さが増す一方です。

本日は防災の日ということでもございましたので、この合同例会の場を借りましてパンフレットの配布をさせて頂きま

した。

防災・減災お役立ちガイド

★2021学年度米山記念奨学生 イ・ジェギョン氏にもお越し頂きました 

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E9%98%B2%E7%81%BD%E3%81%8A%E5%BD%B9%E7%AB%8B%E3%81%A1%E3%82%AC%E3%82%A4%E3%83%89.pdf


 

その他

〜22-23年度 篭橋美久ガバナー〜 

ご紹介頂きました、今年度ガバナーを努めております篭橋でございます。

よろしくお願い致します。

今日は講話ではなく、お願い事項を皆様に色々お話ししたいと思います。とりとめのない話や聞きなれない言葉など出



てくるとは思いますが、

皆様の中でご理解頂いてこれからのロータリー活動に繋げていって頂きたいと思います。

本日は宮の杜ロータリークラブ、名古屋名駅ロータリークラブ合同例会にお招きというよりおしかけました笑。

今年はRIでも画期的で、女性のRI会長が誕生したのです。100年以上の歴史をもっておりますが初めての女性でありま

す。

これからは女性がどんどん出て来るように思います。

会長からのメッセージ、「イマジンロータリー」でございます。私は最初ビートルズのイマジンを利用したのかなと思

ったのですが決してそうではなく、『今、ロータリーというのは本当に変革の時代に入ってきております。変化しなけ

ればならない時代に入っております。

この変化の時代に皆さん一人一人が想像してみてください。私達がベストを尽くせる世界を想像してみてください。

ベストを尽くせる、活動をできる、そういうクラブ、そういうロータリー。想像してみてください。』ということでし

た。

私はこれを聞いた時に計画してみてくださいに変えました。

なぜなら、想像するのは簡単ですがそれを実行するというのは中々難しいと思います。一つ一つ夢を自分のものにする

ということは、それなりの計画をしなければならない。俗に言う、ストーリングですがこれを皆さんで考えて頂く。い

うならばこのロータリーは皆さんの感覚で物事が進む時代になりかかってきたと私は考えております。

このRI会長のテーマに基づいて、わたしも指針を出させて頂きました。みなさんに笑顔になって頂きたいと思っており

ます。

自分が計画したことにたいしてそれが達成できた時、当然笑顔になるのではないでしょうか。またその恩恵を受けるひ

とたちも笑顔になる。お互いに笑顔になるというのが奉仕活動の神髄ではないでしょうか。

「未来を描こう」、これは将来を設計してみましょう、それを一つ一つ積み重ねていくつれて達成感が出てきます。達

成感が出た時には笑顔になる。それをお互いにつないでいきましょう。

人と人をつないでいくと同時に時をつないでいくということもあります。ずっと楽しくやりましょう、笑顔でつなごう

というのを方針として出しました。

それには一人一人のチャレンジ・活動が絶対に必要です。これを与えてくれるのがロータリークラブではないでしょう

か。クラブが当たり前のごとく、主役です。でもそこに所属する我々一人一人が主役です。

一人一人の力が集まった時に大きな力になると私は信じております。そして近隣の方々に喜んで頂くいうのが、我々の

喜びになるのではないでしょうか。

その大きな力をつけたらそれで終わりではなく、変化をしていかなくてはならない。世界はいま大きな変革に時期に入

っております。特にコロナには土台をグラグラにさせられております。

それから経済、一時は世界第二位とまで言われた日本経済が今ではとても下がってしまっております。力がなくなりつ

つあるという危機意識が我々になければならない。

こういう変化に対応できるクラブでなければならない。従って、「変化に対応できるクラブを目指して」ということを

サブタイトルにいれさせて頂きました。一人一人考え方は違うと思います。でも行きつくところは一つです。笑顔で

す。

皆が幸せになることです。ロータリーは全て世界平和といっております。ではいま地球上に平和はありますでしょう

か。コロナ、戦争、喧嘩・・こういうものを出来るだけ少なくしていかなければならないと思っております。

去年から環境が重点分野となっております。ゼロコロナ、ゼロカーボンとやってきておりますが、ロータリーがいま躍

起になっておるのがポリオです。

ポリオは日本では小児麻痺といっております。このポリオの発症が先進国でつい最近発表されました。ニューヨーク、
ロンドンです。これは大変なことです。今までなかったのです。

ゼロにしようと言いながらも、そのお膝元のアメリカで出てしまった。残念なことでありますが、なんとかこれを抑え

込まなければならない。広がらないようにしなければならない。

従って、ワクチン投与の再開をしなければならない。日本ももう一度考えなければならない時代が必ずきます。ロータ

リーではそのくらいの危機意識を持っております。

もちろん、コロナ、カーボン、これも継続的にやっていかなければならない。でもポリオだけはすぐに抑え込みたいと

いうのがロータリーの大きな目標であります。

皆さんにはぜひご協力をお願いしたいのですが、ご協力といいますと当然ポリオワクチンを買わなければならないの

で、お金ということになってきます。

大きく貢献されておりますのがアメリカのビルゲイツさんですが、日本円で100億円を拠出してみえます。 



この金額と同額を全世界のロータリアンが出そうということで、ポリオ根絶の寄付額を皆様お一人$30をなんとかお願い

致します。

ポリオが撲滅から根絶に変わりました。もうあと少しです。ぜひ、よろしくお願いいたします。

それからDEI。これはいろんなところで言われております。皆さんの仕事の関係でも出ていると思います。 

Dはダイバーシティ=多様性。Eはエクイティ=公平。Iはインクルージョン=包括性。尊重、みんなを受け入れましょうと

いうことです。

多様性はロータリーの得意とするところであります。今日も異業種の方がほとんどだと思います。これは完全に多様化

しているということです。

ロータリーはすでに多様性はやっております。肌の色、性別、身障者に対する偏見をなくしましょうということでござ

います。

このDEIを基本としてロータリーはやっていくと宣言しております。 

Eが少し分かりにくいと思います。平等と公平を一緒にしてしまう人がいますが全然別のものになります。 

公平さというのがロータリーだと思います。

私はDEIのことをであいと呼んでいます。であいを大切にしましょう。 

クラブのサポート強化ということですが、地区には他地区の情報も含め、色んな情報が入ってきます。

それを特に活動が少ないところについては提供させて頂こうと、あくまでも提供です。強制ではありません。地区は上

から目線だとよく言われておりますが決してそうではありません。

皆さん、地区の委員会を利用してください。皆さんがキーを持っています。

クラブ相互の良い関係を築く、そのお手伝いもさせて頂きます。

また色んな打ち合わせがあると思います。それをぜひ対話型にして頂きたいと思います。

7/8の活性化セミナーでは今までにはないワークショップ型で開催させて頂きました。その中で色々と至らぬ点はあった

と思います。来年度はそれを改善して行いたいと思います。

皆さん、特に会長さんにお願いしたいのは色々な奉仕活動が行われます。その奉仕活動についての発表ではぜひ成功し

た所だけでなく、改善点も発表して頂くと次の奉仕活動に繋がると思います。

また、大きな活動をするには1クラブだけでは無理です。2クラブ、3クラブでやらなければ大きくなりません。もちろ

ん、とても大変です。大変な打ち合わせをしなくてはいけません。

でもそれをやらなければインパクトのある形にならないのではないでしょうか。

そして地域のリーダーとのコミュニケーションもお願いしたい。地域のリーダーとコミュニケーションをとらないと地

域が何を望んでいるかわかりません。

地域社会に役立つクラブになりましょう。クラブ自体は地域に存在しております。地域がよくならないとクラブがよく

なるはずがないと私は思っております。

第一は地元。そうすると海外はもういいのかと言われますが、そうではなく、地元がしっかりすると外にも目がむけら

れると思っております。

もう一度、足元を見つめ直して頂きたいということでございます。

ごみについてですが、こういった大きなイベントがあるとどうしてもお弁当などが余ってしまいます。フードロスで

す。とても困ったものです。

後進国では食べ物を捨てているなんてありえない。捨てたものを拾ってでも食べたい。その思いを持って頂きたいとい

うことです。

ごみを出さない。海洋マイクロプラスチックの投棄をやめよう。魚がゴミを食べて死んでしまったらどうなるか、私達

の食も変わってきます。これではいけないということに気が付いて頂きたい。

自分の身の回りから変えていきましょうということでのストップ運動をやって頂きたいと思っております。

次に参加者の基盤を広げるということですが、これは自分の足元、基盤を強化することが非常に大事です。

そのなかで避けて通れないのが会員増強です。どこまで増やしたらいいのか、いつまで増やしたらいいのか。これは限

りはないです。声をかけたらすぐに入って頂けるものではないと思います。

地道な活動が必要となってくると思います。周り方々を誘うには自分たちの姿勢というのが一番です。

目標になる人になると増強が楽になるのではないでしょうか。

また女性の会員を増やしていくということが大事です。

そして若い人たちを増やして頂きたい。私は入会する時に言われました「ロータリーは50歳からだぞ」と。50になった



から入れと言われ、私は入会しました。

もうそんなこと言っていられません。若い人たちの考え方、行動力、こういうものを利用しないとロータリーは疲弊し

ていきます。もちろん基盤はこれまでの先輩たちの実績です。

それを利用させて頂き、ご意見も頂く。そういう形でやっていかなければならないと思います。

また、目標をマイロータリーの中のクラブセントラルに登録して頂きたいと思います。

地区大会は皆の大会です。祭典です。皆さんが聞いてよかったねというものがなければならないと思います。今年度は

トヨタの関係の方にお話をお願いしてあります。従って皆さんのお仕事にも多少なりとも

協力できるのではないかと思います。今年は常滑ロータリークラブさんにホストをして頂いておりますが、常滑地区は

みなさんしらないことがあると思います。それを少しでもPRささて頂くということも考えております。 

楽しい地区大会、ためになる地区大会ということで進めておりますのでよろしくお願い致します。

我々の年度はWFFが第10回目でございます。大きな節目でございますので皆さんのご協力で進めていきたいと思いま

す。もしご意見があれば言って頂きたいと思っております。

これも全員参加、皆で楽しもうとうことと同時に、一般の人たちに対する感謝です。

我々がロータリアンを続けていられるのも一般の人たちの協力があるからではないでしょうか。

メルボルン国際大会が開催されます。この地区のガバナーナイトの設営を進めておりますのでぜひご参加をお願い致し

ます。

よろしくお願い致します。

最後に「ロータリーは後退することもなければ、歩みをとめることもない。ロータリーは前進しなければならない。」

皆さんのご協力、皆さんのご活躍、期待しております。

みんなでこの2760地区を盛り上げていきましょう。よろしくお願い致します。 

ありがとうございました。

22-23ガバナー公式訪問資料 

〜名古屋名駅ロータリークラブ 萱垣 建会長 ご挨拶〜

篭橋ガバナー、岩月地区幹事、今日は本当にありがとうございました。

只今の篭橋ガバナーのお願いはしっかり受け止めましたので、宮の杜ロータリーと名駅ロータリー共に今後この話を元

にロータリー活動をしていきたいと思います。

またよろしくお願いいたします。

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/2022-23%E5%B9%B4%E5%BA%A6%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E8%B3%87%E6%96%99.pdf


本当にありがとうございました。

      岩月地区幹事

後:名駅ロータリークラブ 宮下幹事 

              和食弁当
 


